
１．開催日   平成２６年８月２１日（木） 

 

２．開催場所  株式会社ニューメディア大会議室 

 

３．委員出席   

委員総数       ６名 

出席委員       ４名 

出席委員       齋藤榮助、金子信子、遠藤央子、鈴木浩之 

   放送事業者側出席者  中川宏生（取締役米沢センター長） 

伊藤優子（取締役米沢副センター長、 

放送部部長） 

              嶋貫 誠（米沢センター放送部係長） 

              片倉紳也（米沢センター放送部係長） 

川島智子（CCS スタジオ営業部長） 

 

 

４．議  題   １．会社代表挨拶 

２．御審議 

         ３．その他 

 

５．議事の概要  １．開会 

         ２．米沢センター長挨拶 

         ３．御審議 

            「地域再発見！ 

Ｄｏ～もっし、米沢っし！」（６０分番組） 

 

放送日時：毎週火曜日 午前１０：００ ～ 午前１１：００ 

     毎週金曜日 午後 ２：００ ～ 午後 ３：００ 

     毎週日曜日 午前１０：００ ～ 午前１１：００ 

 

 

 

         ４．その他 

５．閉会 

 

 



６．審議内容 

Ａ委員 

・「草木塔」の話は、興味がある人は面白く聞いたと思う。「草木塔」の

数について置賜全体でどれだけあるかなど知りたかった。 

・「音スケッチ」のコーナーは想像力がかき立てられた。 

・米沢弁について英語にするとそういう表現になると分かり、言葉の意

味を再発見した。楽しい企画だった。 

 

Ｂ委員 

・「草木塔」の話は自然を大切にする慎み深さが伝わる良い企画だった。 

・「音スケッチ」のコーナーは職人の声と木を削る音に深い味わいがあっ

た。 

・外国人に米沢弁を言わせたのも良かった。外国人の目線で見た米沢も

聞きたかった。 

・各コーナーがばらばらに感じた。一括したテーマ曲や、間をつなぐも

のを付けて、ひとつの番組になる工夫が欲しい。 

 

Ｃ委員 

・「草木塔」を知らなかったので内容が分かりにくかった。最後の歌でや

っと分かった。歌を最初に持ってきてもよかったと思う。 

・「音スケッチ」のコーナーは臨場感があってよかった。 

・ 米沢弁を英語にすると意味が良く分かった。 

 

  Ｄ委員 

   ・「草木塔」のテーマ、インタビュー内容共に充実していた。興味がわい

た。 

・「音スケッチ」のコーナーラジオならではの利点を有効に活かすもの。

素敵なコーナーだと思う。 

・ 外国人とパーソナリティのやりとりが軽快で楽しかった。 

・ 全体的に、綿密な取材、収録の努力が見られて好感が持てた。 

 

 

 

 

 

 



７．審議機関の答申又は意見に対してとった措置の内容。 

 

・ 番組全体の統一感を出すため、各コーナーの最初などに番組名を   

入れるなど、コメントを工夫する。 

 

 

８．審議機関の答申又は意見の概要の公表 

   平成２６年９月１１日（木）、自社ホームページに掲載。 

   平成２６年８月２９日（金）、ＦＭ生放送で公表。 

 

９．次回の番組審議会開催予定 

次回は平成２６年１０月１６日（木）に開催予定。 

   ※平成２６年９月は休会。 

   


